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みなさまの常識を大きな声で訴えます
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発行   日中まさよし

ホームページを新しくし春した。ぜひご覧ください ff

http.//www.masayoshi― tanaka.com/

なぜ反対するの?!

3月 議会に私の会派 「岐阜市議会無所属クラブ」は、「全原子力発電所の再稼働中止を求

める意見書」及び 「子宮けいがん予防ワクチンによる副反応の情報収集 と自治体への情報

提供及びその治療法の早急な開発を求める意見書」を提出しました。

原発の再稼働については①福島第一原発事故の原因が未解明②福島県の避難者が5年経

過しても10万人を超え、放射能汚染問題も収束の目途さえ見えない現実③使用済み核燃

料の最終処分の処理方法等も白紙。どうして再稼働に踏み切れるのでしょうか。アベ政権

は、先の核サ ミッ トでも原子力の 「平和」利用を推進すると、あたかも福島の事故が無か

ったかのように再稼働に前のめりになつています。到底認めるわけにはいきません。

子官けいがんワクチンは、接種 した若い女性に全身のしびれや痛みなどの副作用を発症

させま した。被害女性たちは、国と製薬企業三社に損害賠償を求める集団訴訟を 7月 まで

に起こす と記者会見 しました。

意見書では①国内における子宮けいがん予防ワクチンによる冨1反応 (副作用)患者の情

報収集に努め、最新情報を自治体に提供すること②副反応に対する治療法の早急な開発に

努めること③患者の救済に必要な処置をとること、を求めました。予防ワクチンの開発や

被害者救済は当然です。 しか し、賛成者少数で否決 されました。なぜ・・・・・・・ ?!
賛成者無所属クラブ (田 中まさよし。松原徳和・服部勝弘。高橋和江)共産党市議団 (堀 田信夫・

井深正美 。原菜穂子)

反対者 「自民岐阜」。「市議会公明党」。「岐阜市民クラブJ・ 和田直也 。浅野裕司・丸山慎一

※ 竹市勲は議長のため裁決に加わらない。「岐阜市民クラブ」冨田耕二は原発「退席」、子宮ワクチン「反対」

(敬称略 )




